

## Im Ein-Klang



*Verena Rödel*

Gleiwitzer Straße 1b  
85276 Pfaffenhofen

Tel. 08441-805572  
info@verena-roedel.de  
www.verena-roedel.de

Termine nach Vereinbarung



Die Massage mit den Klangschalen verhilft  
in sehr wirkungsvoller Weise dazu,

- ☞ einen Zustand tiefer Entspannung zu erreichen
- ☞ körperliche und seelische Blockaden zu lösen und in Ein-Klang zu kommen
- ☞ die Selbstheilungskräfte zu stärken und Stress abzubauen
- ☞ Intuition und Kreativität zu fördern
- ☞ neue Freude am Leben zu gewinnen



**GESUND-VITAL-KREATIV**

## *Komm zu Dir nach Hause!*

Die Harmonie des Menschen mit sich selbst und seiner Umwelt ist durch alltäglichen Stress in allen Lebensbereichen bedroht. Hier setzt die Klangmassage nach Peter Hess<sup>®</sup> als eine sehr wirksame Entspannungsmethode an, um die im Alltagsstress angesammelten Sorgen, Unsicherheiten und Blockaden zu lösen.

Dieses Loslassen ist eine gute Basis für die Neubelebung und Stärkung der Selbstheilungskräfte.

## *Das Körpergefühl:*

### *Bewegt und ganz ruhig*



Ist der Mensch mit sich und seiner Umwelt im Ein-Klang, ist er auch in der Lage, sein Leben frei und kreativ zu gestalten. Er wird durch die Klangmassage in der Entwicklung innerer Harmonie gefördert und energetisch für die Aufgaben des Alltags gestärkt. Kreativität und Schaffenskraft erhalten neue Impulse.

### *Nicht nur das Ohr lauscht den Klängen, auch die Seele hört zu*



Fällt ein Stein in einen Teich, entstehen Wellen, die sich über den gesamten Teich ausbreiten. Ähnliches geschieht auch bei einer Klangmassage in unserem Körper, der zu ca. 80 Prozent aus Wasser besteht.

## *Die wichtigsten Wirkungsmerkmale:*

-  schnelles Erreichen tiefer Entspannung, da Klang das ursprüngliche Vertrauen im Menschen anspricht
-  Loslassen von Problemen, Lösen von Verspannungen und Blockaden im Körper
-  positive Beeinflussung von Selbstbewusstsein, Kreativität und Vitalität
-  In der Klangmassagetherapie vertieft sich der Effekt durch mehrfache Anwendung

## *... sich Zeit für die Gesundheit nehmen*

Nach einem Informationsgespräch werden unterschiedliche Klangschalen auf oder neben den bekleideten Körper gesetzt und angeschlagen. Die sanften Vibrationen übertragen sich auf den Körper und bringen ihn in seine ursprüngliche Schwingung. Es gibt nur wenig, was einen Menschen so schnell und intensiv berühren kann.

Ein abschließendes Gespräch gibt dem Klienten die Möglichkeit seine Erfahrungen während der Massage mitzuteilen. So können auch Ansatzpunkte für die nachfolgende Behandlung festgehalten werden. Den Stressabbau und die Förderung der Gesundheit können mehrere Behandlungen im ein- oder zweiwöchigem Rhythmus unterstützen.

Körperliche oder seelische Erkrankungen werden jedoch nur von Ärzten oder anerkannten Heilberufen behandelt. Die Klangmassage als Begleitung zur Therapie ist meistens empfehlenswert.